

Der Landrat

Konstanz, den 14.02.2020

An die Mitglieder des Kreisjugendhilfeausschusses des Landkreises Konstanz

EINLADUNG

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach der Ihnen vorliegenden Sitzungsplanung würde der Kreisjugendhilfeausschuss wieder am 2. März 2020 tagen.

Es gibt derzeit – unmittelbar nach der am 10. Februar 2020 erfolgten Beratung und Beschlussfassung über den Haushalt 2020 – keine beratungsreifen Themen.

Daher findet die Sitzung am 02. März 2020 nicht statt.

Die nächste Sitzung findet – wie in der Sitzungsplanung aufgeführt – am 4. Mai 2020 statt.

Mit freundlichen Grüßen



Zeno Danner